



La reprise de l'association sportive

publié le 11/01/2021

Bonjour,

L'association sportive ne peut toujours pas être ouverte jusqu'à nouvel ordre, le protocole sanitaire l'oblige.

L'équipe EPS vous souhaite une bonne année malgré les circonstances.

Sportivement l'équipe EPS

Ps : nous vous informerons dès que nous aurons le feu vert pour pouvoir rouvrir



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.